

Rockin Rooster Musikclub initiiert die Wiedereinführung eines innerstädtischen Ehrenamts- /Kulturtreffs

Der Rockin Rooster Musikclub e.V. aus Haan hat im Jahr 2023 neben vielen anderen Projekten einen Beitrag zur Stärkung des Ehrenamtes und der vereinsübergreifenden Zusammenarbeit geleistet.

Nach dem Motto „alles ist Kultur“ versuchen die Aktiven des RRC die anderen Vereine der Stadt Haan an einen Tisch zu bekommen, mit dem Ziel, sich gegenseitig zu unterstützen und Gemeinschaftsprojekte durchzuführen. Dabei kann spielt ebenso der ansässige Handballverein als Festival Organisator eine Rolle, wie auch sozial tätige Organisationen oder Vereine, die sich der Brauchtumpflege verschrieben haben.

In Zeiten knapper finanzieller Mittel wird üblicherweise zuerst im kulturellen und sozialen Bereich gespart. Wir finden gemeinsam Möglichkeiten, mit der Situation umzugehen.